

(Le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

Supreme Court of Canada publishes its 2023 Year in Review

OTTAWA, April 8, 2024 – The Supreme Court of Canada today published its [2023 Year in Review](#). The sixth edition of the Court’s annual report provides a timely review of its activities over the past year, including information about decisions and statistics.

“The Supreme Court of Canada’s Year in Review is one of the many ways we are working to promote access to justice and foster public trust through open courts,” said the Right Honourable Richard Wagner, P.C., Chief Justice of Canada. “One of my priorities as Chief Justice is to ensure we fulfil our duties as openly and transparently as possible, since those decisions have an impact on the lives of Canadians.”

This year’s edition highlights the Court’s outreach efforts and engagement in the international judicial community. At a time when democracy is under threat in many parts of the world, these initiatives are essential to strengthening the rule of law and promoting openness, access to justice and judicial independence.

We invite you to read the [2023 Year in Review](#).

For further information, please contact:

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
613-996-9296
Stephanie.Bachand@scc-csc.ca

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Cour suprême publie sa Rétrospective annuelle 2023

OTTAWA, le 8 avril 2024 – La Cour suprême a publié aujourd’hui sa [Rétrospective annuelle 2023](#). La sixième édition de ce rapport annuel fait une revue opportune des activités de la Cour lors de la dernière année, notamment en fournissant des renseignements sur ses décisions ainsi que des données statistiques.

« La Rétrospective annuelle est l’une des nombreuses initiatives que la Cour suprême met en œuvre afin de promouvoir l’accès à la justice et de favoriser la confiance du public par la publicité des débats judiciaires », a déclaré le très honorable Richard Wagner, C.P., juge en chef du Canada.

« L'une de mes priorités en tant que juge en chef est de m'assurer que nous nous acquittons de nos obligations de façon aussi ouverte et transparente que possible, car les décisions que nous rendons ont une incidence sur la vie des Canadiens et des Canadiennes. »

L'édition de cette année souligne les efforts de sensibilisation déployés par la Cour ainsi que son engagement au sein de la communauté judiciaire internationale. En cette période où la démocratie est menacée dans de nombreuses régions du monde, de telles initiatives sont essentielles pour renforcer la primauté du droit et promouvoir l'ouverture, l'accès à la justice et l'indépendance de la magistrature.

Nous vous invitons à lire la [Rétrospective annuelle 2023](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet
613-996-9296
Stéphanie.Bachand@scc-csc.ca